



Horacio Duarte Olivares, titular de la Secretaría General de Gobierno en la entidad, afirmó que hay confianza en el nuevo Poder Judicial

TOLUCA

Hay confianza en el nuevo Poder Judicial: Duarte Olivares

Karina Villanueva

Solo entre colaboración y coordinación entre los Poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial habrá buenos resultados para el Estado de México, afirmó el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG) en la entidad, Horacio Duarte Olivares.

Lo anterior luego de la toma de protesta de jueces, jueces, magistrados y magistradas que resultaron electas el pasado 1 de junio en territorio mexiquense. El secretario general de Gobierno afirmó que “la gente confía en el nuevo Poder Judicial”.

El PJEM es encabezado por Héctor Macedo García por un período de dos años. Al respecto, Duarte Olivares afirmó que habrá acercamiento respetando el ámbito de competencia de cada poder y sus atribuciones, y respetando la ley.

“El reto de sacar ade-

lante al Estado de México tiene que ser desde todos los bandos”.

Horacio Duarte demostró que el Tribunal Superior de Justicia estatal responderá a la confianza de que se atenderá el mandato del pueblo en las urnas, toda vez que recordó, por primera vez fueron los electores quienes decidieron a las personas juzgadoras. “Estaremos en constante comunicación para que el Poder Judicial siga teniendo una muy buena interlocución con el Estado de México”.

Indicó que una de las prioridades es que todos los operativos que se planean en las Mesas para la Construcción para la Paz se siguen manteniendo y que haya agilidad procesal.

Sin pérdidas humanas por intensas lluvias

Por otra parte, y respecto a las lluvias registradas en la entidad en los últimos días,

Informe

Duarte Olivares aseveró que sí hay resultados, mismos que la mandataria Delfina Gómez dará a conocer el próximo 22 de septiembre, y posteriormente en los eventos regionales.

el titular de la SGG refirió que en los días recientes ha habido precipitaciones atípicas y encharcamientos en diversos puntos como en la capital del Estado de México, Tultitlán, Ecatepec, Tlalnepantla, y deslaves en el sur de la entidad.

“Afortunadamente no hemos tenido pérdidas humanas, tenemos algunos domicilios afectados en La Paz, en Tultitlán, en Toluca, y en Ocoyoacac, pero ya estamos en coordinación con los ayuntamientos atendiendo y respaldando a esas familias”.